

Prevé Pemex mantener nivel de producción (El Reforma 30/07/08)

Prevé Pemex mantener nivel de producción (El Reforma 30/07/08) Vinicio Suro, subdirector de Planeación de PEP, dijo que para mantener el nivel de producción hacen labores de mantenimiento Alma Hernández Ciudad de México (30 julio 2008).- Según proyecciones de Pemex Exploración y Producción (PEP), la producción de petróleo durante el segundo semestre del año se mantendrá en los mismos niveles actuales de 2 millones 800 mil barriles diarios de petróleo, pronosticó Vinicio Suro, subdirector de Planeación de PEP. "Nuestra expectativa es cerrar el año con un volumen de producción cercano a los 2 millones 800 mil barriles por día", dijo durante conferencia telefónica con inversionistas. Aunque la producción de petróleo ha disminuido en el orden de 11.5 por ciento en el último año, al pasar de los 3 millones 166 mil barriles diarios el año pasado, a 2 millones 801 mil barriles diarios en el segundo trimestre del 2008, mantendrá éstos niveles hacia el final del año. Vinicio agregó que para mantener la producción en estos niveles se están realizando trabajos de mantenimiento en Bermudes, Cantarell y Ku Maloob Zaap, para mantener los niveles de presión en los pozos y la producción pronosticada. Por ejemplo, en Bermudes se terminó de instalar este mes una planta para la inyección de nitrógeno, el tercer campo en donde se utiliza esta tecnología para mantener los niveles de presión adecuados. En Cantarell, este segundo trimestre entró al 100 por ciento la operación de la planta eliminadora de nitrógeno, así como la construcción de dos gasoductos. Y en Ku Maloob Zaap se alcanzó una producción histórica de 725 mil barriles diarios, para lo cual se realiza la terminación de 11 pozos en desarrollo.